

# Tribune de Genève

## Genève & région



Lundi 2 mai 2016

Tribune de Genève | Vendredi 6 mai 2016

## De Cologny à Besançon, 63 voitures anciennes roulent pour la bonne cause

La 7e édition du rallye  
«Franche-Comté» s'est  
déroulée ce week-end

Elles vrombissent. Certaines sont issues d'un autre temps, une époque où le rétroviseur de droite n'était pas obligatoire, où le levier de vitesse se trouvait au volant, bref où les voitures ne sortaient pas toutes du même moule. Samedi matin à Cologny, 63 équipages se sont élancés à l'occasion du Rallye Franche-Comté. De Genève à Besançon, c'est pour la bonne cause que ces amoureux de vieilles voitures ont pris la route l'espace d'un week-end.

Cette 7e édition enregistre «un record de participation», relève son président, Jean Murith, ancien maire de Cologny. Beaucoup sont venus par amitié pour lui, mais surtout pour son épouse, Patricia, présidente de l'association «Educar es avanzar» (Eduquer c'est progresser), qui vient en aide aux enfants défavorisés du Nicaragua, en termes d'éducation, de santé, de scolarisation et d'encadrement.



Une Opel d'un superbe bleu tendre au départ à Cologny. M. GIRARDIN

Car ce rallye se court avant tout pour la bonne cause. «Grâce aux dons récoltés, nous pourrions démarrer au Nicaragua trois nouveaux projets, notamment concernant un dispensaire et une future école pour 630 enfants», explique Patricia Murith.

Samedi matin, c'était aussi, pour les passionnés de vieilles carrosseries, l'occasion de revoir ou découvrir les vénérables des années cinquante (Citroën traction,

divers modèles de Mercedes Benz, Peugeot 203...), admirer les lignes des Jaguar, Morgan ou encore MG, enfin entendre les Chevrolet Corvette, Porsche 356, Ford Cobra ou encore Mustang cabriolet. **Xavier Lafargue**



Toutes les images  
de cet événement sur  
[www.rallye.tdg.ch/](http://www.rallye.tdg.ch/)

## Dons

# 56 000

C'est, en francs, la somme qui a été remise à l'issue du rallye de voitures anciennes «Franche-Comté», à l'association «Educar es avanzar» (Eduquer c'est progresser), qui aide les enfants défavorisés au Nicaragua. Cette course pour la bonne cause s'est déroulée le week-end passé entre Cologny et Besançon (*lire notre édition du 2 mai*). L'argent récolté servira principalement à construire l'école «Pan y amor» à Managua, dévolue à la petite enfance, précise le président de la course, Jean Murith. **X.L.**